
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 26.05.2009 F0068/09 
Absender 
 

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 28.05.2009 
 
Kurztitel  
 
Freifläche der GS Weitlingstraße 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Im Rahmen des 1. PPP-Paketes wird derzeit der Neubau der Grundschule Weitlingstraße 
einschließlich der Freiflächen fertiggestellt. Vom bisherigen Schulgelände wurde ein 
nördlicher Teil abgetrennt, der wohl vermarktet werden soll. Die Vermarktungschancen 
dürften angesichts der Lage jedoch relativ gering sein, mit einer „Übergangszeit“ bis zu einem 
Verkauf ist zu rechnen. 

Deshalb hätten wir gern gewusst: 
1. Sind die noch verbliebenen zur Schule gehörenden Freiflächen (Sport- und 

Pausenflächen) entsprechend den Vorschriften und den Bedürfnissen der Kinder 
ausreichend dimensioniert? 

2. Welche konkreten Vorstellungen bestehen hinsichtlich der Verwendung/Vermarktung 
des nördlichen Teils? 

3. Wäre eine vorübergehende Nutzung dieser Fläche für die Schulkinder nach einer 
Begrünung mit einfachen Mitteln und ggf. unterstützt durch Initiative der Schule und 
der Elternschaft denkbar, um in diesem innerstädtischen Bereich zusätzliche 
Freiflächen für die Kinder zu schaffen? 
 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.  
 

 

 

Wolfgang Wähnelt 
Stadtrat 
 
 




